

Markus Schaffhauser

Markus Schaffhauser ist seit 2023 CEO von Eviden Austria und ausgewiesener Digitalisierungs-Experte. Davor war Ing. Mag. Schaffhauser Globaler COO der Atos Cloud Division, Globaler CTO und Leiter der weltweiten Atos Innovationszentren. Begonnen hat er seine Karriere 1998 bei Siemens Nixdorf und setzte nach der Übernahme der Siemens IT Solutions & Service GmbH durch Atos seine Karriere im weltweiten Konzern in unterschiedlichen nationalen und internationalen Führungsfunktionen fort. Neben seinen Aufgaben bei Eviden hat der studierte Betriebswirt zahlreiche ehrenamtliche Funktionen inne. Schaffhauser ist Vorstandsmitglied der Industriellenvereinigung Wien und der Französischen Handelskammer sowie im Vorstand der Internetoffensive, der österreichischen Data Intelligence Offensive (DIO) und des KSÖ aktiv. Aus- und Weiterbildung sind seit vielen Jahren ein besonderer Tätigkeitsschwerpunkt als Universitätslektor für Unternehmensführung, Hochschulrat der Deutschen Universität und Präsident von „fit4internet“. Markus Schaffhauser wurde für seine Tätigkeit unter anderem mit dem Goldenen Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik, dem Constantinus, mehreren e-government awards und mit der Nominierung für den Staatspreis Consulting und IT ausgezeichnet.